

バルーン遊び🎈



大きなバルーンに大興奮😊!!! 初回なので、バルーンで遊んで慣れていくところからスタートしました🌟



ワニさんの手にしてしっかりと持ちます➡合言葉は『パク・パク・ギュー!』



バタバタさせて空気を入れ、上に持ち上げたら、巨大な風船みたいになります🎈中に隠れると「テントみたいーい😊」とこれまた大はしゃぎ♥



次は片手で持ってみんなで回ると…まるでメリーゴーランドのように綺麗なバルーンが🌟



バルーンを綺麗に見せる為には、みんなが自分の方に引っ張ることが重要🎯“しわしわおせんべい”じゃなくて“パリパリおせんべい”にするんだよ🎯と教えています😊



身近な物に例えることで、子どもたちはイメージしやすく、感覚を掴むのも早くなります🌟この日が初めてなのに、とっても上手でしたビックリしました😊

以前風呂敷をバルーンに見立てて遊んでいた姿を見て、今回バルーンに挑戦することを決めました。運動会で見たのを覚えていたのですね😊バルーンは友達との協調性や、音楽に合わせて動くリズム感がとても大切となります🌟息も動きも揃い、初めてとは思えない様子に、日々の積み重ねが表れているなぁと感心しました👏これから取り組む中で、友達との一体感や達成感も味わっていけるように、みんなで頑張りたいと思います😊!!